

Hallo.

Ich bin Susanne. Im Sommer 2008 habe ich mein Abitur gemacht und vor lauter Freude darüber vergessen mich fristgerecht bei einer Universität zu bewerben.

Was nun?!

Da ich ein Grundschullehramtsstudium machen wollte bot sich ein Au Pair Aufenthalt an. Also beschloss ich für eine Weile nach England zu gehen, dort mein Englisch zu verbessern und eine Bescheinigung für die Zeit als „Pluspunkt“ für die Uni zu machen.

Dass das die vermutlich beste Entscheidung meines bisherigen Lebens war wusste ich zu diesem Zeitpunkt noch nicht.

Innerhalb von nicht einmal einer Woche fand die Au Pair Vermittlung „Anna-Maria Schlegel“ eine Stelle in England für mich und drei Tage später hieß es dann Deutschland ade. Ich fand mich in einer völlig neuen Umgebung, mit anderen Umständen. Das ist ja auch normal, wenn man ins Ausland geht.

Dadurch, dass ich keine Zeit hatte mich verrückt zu machen kam ich aber wunderbar mit allem zurecht.

Allerdings liegt das vermutlich aber auch daran, dass ich eine Familie kennen gelernt habe, die mindestens genau so lieb und fürsorglich ist wie meine eigene.

Ich hatte die Zeit meines Lebens, auch wenn immer viel zu tun war.

Dennoch hatte ich Zeit ein Praktikum in einer örtlichen Grundschule zu machen und an meiner Fitness zu arbeiten.

Nach meiner Rückkehr kann ich nun sagen, dass es wirklich das Beste war, was ich jemals getan hab, denn ich bin nicht nur an unzähligen einmaligen Erfahrungen und Eindrücken reicher, sondern habe in meiner Gastfamilie auch Freunde fürs Leben gefunden.

Also kann ich nur zu einem Au Pair Aufenthalt raten und wünsche viel Spaß.

Mit freundlichem Gruß

Susanne